

Juchitán de Zaragoza, Oaxaca a 4 de marzo 2015

**COMITÉ TÉCNICO ASESOR DEL PROCESO DE CONSULTA  
INDIGENA PARA EL PROYECTO ENERGIA EOLICA DEL SUR EN  
JUCHITAN, OAXACA**

Me dirijo ante el Comité Técnico Asesor en mi calidad de ciudadano de la ciudad de Juchitán de Zaragoza, Oaxaca y miembro de la comunidad indígena Zapoteca, para solicitarles que en las reuniones del proceso de Consulta Indígena, en especial durante la etapa de preguntas y respuestas, en primer lugar se respete el orden de participación de las personas que así lo soliciten y en segundo que se permita solamente un turno de participación. No debe darse prioridad siempre a las mismas personas, ya que algunas quisieran tomar el micrófono todo el tiempo y no dejar escuchar otras opiniones.

Mi solicitud es en base a que el día de ayer, en la reunión Informativa, había varias personas interesadas en participar y dar su opinión, pero al dar la palabra por segunda ocasión a un participante provocó a la gente quienes no estuvieron de acuerdo con que se discriminara a las demás personas, considero que todos tienen el derecho a participar y por respeto no deben algunos acaparar el escenario.

La presente solicitud, la hago de buena fe, buscando mejorar el proceso de consulta y espero que mi solicitud sea bien recibida y atendida.

Con todo respeto,

  
